

七区だより

暖冬とは言え、2月に入ってだいぶ寒い日が続いておりましたが、七区の皆さんはお元気でお過ごしのことと思います。今年はまだ本格的な雪は無く、暖かな冬を過ごしておりますが、水道も凍らず嬉しい反面、これで良いのかと多少心配になっております。

右の写真2枚をご覧になって、あれ！と気づかれた方は、天龍峡を良くご覧になっている方です。先日有志の皆さんで、北駐車場下の竹やぶと姑射橋広場下の景観を損ねる支障木の伐採を行いました。アカシヤの大木が一本残っておりますので、2月15日に再度伐採を行う予定です。

冬の寒い時期とは言え、観光客の皆さんは天龍峡に足を運んでくれるようになりました。天龍峡大橋の開通の効果はとても大きい様です。期待してお越し頂いた観光客の皆さんががっかりしない様に、地元として天龍峡を良くしたいと、少し前まで若手だった七区の皆さんが名乗りを上げてくれました。

次回の七区だよりでは、少し詳しい活動に関

してご報告できると思います。一人一人では大きなことはできませんが、小さな力が集まれば、大きなこともできますし、飯田市や長野県の支援も受けれます。

現在北駐車場近くの江戸彼岸桜を「幾島桜」として世に売り出す案と龍角峰にプロジェクションマッピングにより龍を写し出す案が出てきました。今後の動きにご期待下さい。

「4月からの新伍長さんへの説明会」

先月号で2月14日とご連絡をしました新伍長さんへの説明会、3月5日に変更となりました。区費・まちづくり会費の集金方法を説明させて頂く説明会を3月5日（木曜日）に開催いたします。お忙しい中ではありますが、スムーズに集金して頂く為に、説明会に参加して頂きたく、宜しくお願い致します。詳細は後日ご連絡いたします。



姑射橋広場から天龍川上流を見る



北駐車場から姑射橋を望む

「七区分館主催バス旅行」

1月19日(日)に郡上八幡方面に行って参りました。宗休寺(関善光寺)で目に効果があるお守りを買って、美濃和紙の里会館で手すき和紙を全員チャレンジして制作し、平野醸造では日本酒の唼酒をしっかりと、沢山のお土産を買って、大喜びのお店の方に見送られて楽しいバス旅行を満喫して参りました。

郡上八幡城は山の上であり、当初予定には入っておりませんでした。昼食後の休憩時間に頑張って山登り。お城と眼下に広がる郡上八幡の絶景を楽しんで参りました。

郡上八幡では、翌日20日に五月幟のお祭りを控え、準備で大忙し。1日ずれてしまいましたが、逆に観光客は少なく、静かな古都を堪能できました。距離的に近い郡上八幡でしたが、時間を気にすることなく、ゆっくり楽しめたバス旅行でした。



郡上八幡城をバックにハイポーズ!



郡上八幡の清流で五月幟の仕上げをする皆さん

「七区年度末総会」

3月30日(月曜日)に七区の年度末総会を開催いたします。別途詳細日程をご案内いたしますが、ご都合を付けて御出席頂きます様に宜しくお願い致します。

「天龍峡春の花祭り」

暖冬で桜の開花時期が心配ですが、今年の「天龍峡春の観光祭り」が4月19日に行われることに決まりました。七区としても、例年通り龍神を中心に積極的に参加して参ります。昨年は雨天で小学校の金管バンドの発表がキャンセルとなり、結果として子龍と大龍と一緒に演舞できる時間が長くなり、好評を博しましたが、今年はどう工夫できるか、楽しみです。

2/3月の予定

- 2月11日(火) 相生「花いっぱい」運動総会
- 26日(水) 七区いきいき教室
- 3月 5日(木) 新伍長説明会
- 10日(火) 七区役員会
- 14日(土) 七区会計鑑査
- 25日(水) 七区いきいき教室
- 30日(月) 七区年度末総会



七区だより編集担当
副区長 中島良彦 Tel: 080-3456-1102